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総 務 環 境 常 任 委 員 会 会 議 記 録 

 

日 時  令和５年１月１０日（火曜日）                  午後 １時３０分 開議 

場 所  水戸市議会 第１・第２委員会室                 午後 １時３７分 散会 

──────────────────────── 

付託事件 

 (1) 所管事務調査 

──────────────────────── 

１ 本日の会議に付した事件 

 (1) 報告事項 

  ① 第８回水戸黄門漫遊マラソンについて                     （スポーツ課） 

２ 出席委員（６名） 

  委 員 長   高  倉  富 士 男  君   副 委 員 長   佐  藤  昭  雄  君 

  委   員   田  中  真  己  君   委   員   大  津  亮  一  君 

  委   員   栗  原  文  隆  君   委   員   福  島  辰  三  君 

３ 欠席委員（なし） 

４ 委員外議員出席者（なし） 

５ 説明のため出席した者の職，氏名 

副 市 長 田  尻     充  君   

市長公室長 小 田 木  健  治  君 秘 書 課 長 篠  原  芳  之  君 

政策企画課長 宮  川  孝  光  君 交通政策課長 川  上     悟  君 

デ ジ タ ル 
イノベーション 
課 長 

北  條  佳  孝  君 
みとの魅力 
発 信 課 長 

出  沼     大  君 

総 務 部 長 園  部  孝  雄  君 
総務部参事兼
行政経営課長 

熊  田  泰  瑞  君 

総務法制課長 上 垣 外  泰  之  君 人 事 課 長 安  里  裕  行  君 

財産活用課長 加  藤  富  寛  君 市 民 課 長 渡  邊  徳  子  君 

財 務 部 長 白  田  敏  範  君 税務事務所長 川  津  英  臣  君 

税務事務所 
参 事 兼 
市民税課長 

佐 々 木  信  也  君 財 政 課 長 佐  藤  直  明  君 

契約検査課長 鈴  木  和  男  君 資産税課長 浅  野  一  志  君 

収 税 課 長 高  安  正  紀  君   
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市民協働部長 川  上  幸  一  君 

市民協働部 
副 部 長 
（文化交流課長 
事務取扱） 

小  嶋  い つ み  君 

市民協働部 
技 監 

太  田  達  彦  君 
市民協働部 
参 事 兼 
市民生活課長 

白  石  嘉  亮  君 

市民協働部 
参 事 兼 
新市民会館 
整 備 課 長 

須  藤  文  彦  君 
市民協働部 
参 事 兼 
スポーツ課長 

柏     直  樹  君 

市民協働部 
技 監 兼 
体育施設整備
課 長 

青  山  和  夫  君 

市民協働部 
参 事 兼 
男女平等参画 
課 長 

石  塚  美  也  君 

防災・危機 
管 理 課 長 

小  林  良  導  君 生活安全課長 村  沢  晶  弘  君 

生活環境部長 佐  藤  則  行  君 
生活環境部 
参 事 兼 
衛生事業課長 

黒  澤  純 一 郎  君 

環境保全課長 坪  井  正  幸  君 ごみ減量課長 栗  原  千  尋  君 

廃棄物対策 
課 長 

荻  沼     学  君 清掃事務所長 武  田  和  馬  君 

会計管理者兼 
会 計 課 長 

小 田 木  義  弘  君   

選挙管理委員会 
事 務 局 長 

外  岡  淳  一  君   

監 査 委 員 
事 務 局 長 

和  田     隆  君 
監 査 委 員 
事務局次長 

永  井  誠  一  君 

議会事務局長 天  野  純  一  君 総 務 課 長 加  藤  清  文  君 

議 事 課 長 大  嶋     実  君   

６ 事務局職員出席者 

議 事 係 長 武  井  俊  夫  君 書 記 島  田  祐  輔  君 
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午後 １時３０分 開議 

○高倉委員長 御苦労さまでございます。 

 本年も委員の皆様，そして，執行部の皆様には，昨年同様，よろしくお願いいたします。 

 定足数に達しておりますので，ただいまから総務環境委員会を開会いたします。 

 これより議事に入ります。 

 それでは，報告事項の説明を願います。 

 (1)の第８回水戸黄門漫遊マラソンについて，執行部から説明を願います。 

 柏参事兼スポーツ課長。 

○柏市民協働部参事兼スポーツ課長 第８回水戸黄門漫遊マラソンについて，スポーツ課提出の資料により

御説明をいたします。 

 第８回大会につきましては，昨年１２月に実行委員会を開催し，概要がまとまりましたので，御報告いた

します。 

 １の目的といたしましては，水戸の魅力を全国に発信し，スポーツを通した健康増進や体力づくりに寄与

するとともに，にぎわいや交流の創出，地域経済の活性化を図ることとしております。 

 ２の主催は，水戸黄門漫遊マラソン実行委員会ほか４団体でございます。 

 ３の開催概要につきましては，８回目となる今回は１０月２９日日曜日に，茨城県三の丸庁舎広場をメイ

ン会場に開催いたします。 

 (3)のコースは，これまでと同様に，国道５０号の南町２丁目交差点前をスタート，県三の丸庁舎正門を

フィニッシュとした日本陸連公認コースで行ってまいります。 

 ４の種目及びエントリー数につきましては，第７回同様にマラソンの部１種目のみとし，(3)の定員は前

回大会より２,０００人増やし，コロナ禍前の定員であった１万人に戻して実施してまいります。水戸市民

枠は，これまでどおり２,０００人で変更ございません。 

 なお，種目につきましては，実行委員会でも御協議いただきましたが，コロナ禍前まではフルマラソンの

ほか，５キロメートル，３キロメートルの３種目を行ってまいりました。今後はフルマラソンのみに特化し

て開催し，大会のブランドや価値をさらに高めてまいりたいと考えております。 

 (4)の参加料は，前回大会同様，一般枠は９,０００円，医師や看護師，救命救急士などの資格を有する医

療従事者は６,０００円で実施してまいります。 

 (5)のエントリー期間は，水戸市民先行枠は４月１８日火曜日から２４日月曜日の７日間，一般枠は４月

２６日から６月３０日に，前回同様に，インターネットで先着順により申込みを開始いたします。 

 ５の制限時間は６時間以内で，６のその他，新型コロナウイルス感染症対策につきましては，日本陸連が

定めるガイダンスや実行委員会で作成するマニュアルに基づき，対策を徹底してまいります。 

 詳細につきましては，４月に開催する実行委員会で協議し，決定してまいります。 

 説明は以上でございます。 

○高倉委員長 それでは，内容について御質問等がございましたら，発言を願います。 

 田中委員。 
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○田中委員 水戸黄門漫遊マラソン，８回目を迎えるということで，認知度も大分上がってきたのかなとい

うふうには思うんですけれども。５キロメートル，３キロメートルであれば，参加しやすい人もいるのかな

とは思うんですが，このフルマラソンだけにした意図といいますか，その辺をもう少し聞きたいと思います。 

 それから，定員が１万人ということですが，どうなんですかね。１８歳以上ということですが，リピー

ターといいますか，例年参加する方が結構な割合なのか，新しい人も結構出てきているのか。その辺の状況

について，もし分かれば教えていただきたいなと思います。 

 いろんなボランティアの方の協力だとか，例年盛り上がってきているということは聞いているので，成功

裏に終わることを願いつつ，今のところを教えていただければなと思います。 

○高倉委員長 柏スポーツ課長。 

○柏市民協働部参事兼スポーツ課長 ただいまの御質問にお答えいたします。 

 まず１つ目の，３キロメートルや５キロメートルの開催についてでございますが，これまでの第４回大会

までは，フルマラソンのほかに５キロメートル，３キロメートルと，３種目を行ってきました。今後は，

３キロメートル，５キロメートルは別な大会として設けさせていただいて，フルマラソンのみに特化し，大

会のブランドや価値のほうをさらに高めてまいりたいと考えております。３キロメートル，５キロメートル

の開催につきましては，今後，陸上競技協会やスポーツ振興協会などと連携し，協議を行いまして，大会の

充実，拡充を図ってまいりたいと考えております。 

 ２つ目のランナーの動向でございますが，インターネットで申込みをしているため，新規申込みなのか，

経験者が多いのかは，ちょっと手元にはないんですけれども，前回の第７回大会におきましては，

８,０００人の定員のところ，締切日前に応募を締め切ったという経緯もありますので，認知度が高まって

きているのかなと思っております。 

 第８回大会におきましては，１万人に拡大して行ってまいりますが，全国各地から多くの方に御参加いた

だけるように，周知徹底を図ってまいりたいと考えております。 

 以上です。 

○高倉委員長 ほかにございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○高倉委員長 ないようですので，この件について終わります。 

 以上で，報告事項を終わります。 

 それでは，以上をもちまして，本日の総務環境委員会を散会いたします。 

 御苦労さまでした。 

午後 １時３７分 散会 


